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PAUTA 

Item I – Apresentação da Prefeitura de São Vicente sobre a proposta do evento “I Encontro 
Metropolitano de Tecnologia da Baixada Santista”; 
Item II – Discussão para a realização do I Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada Santista; 
Item III – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências:  
Municípios: Cubatão, Guarujá, Mongaguá, Praia Grande e Peruíbe; 
Estado: Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia e Planejamento e Desenvolvimento 
Regional 
Justificativas: Prefeitura de Praia Grande e Secretaria de Estado de Planejamento e Desenvolvimento 
Regional 

 A abertura dos trabalhos foi feita pelo Coordenador o qual informou as justificativas de 
ausência da Prefeitura de Praia Grande e da Secretaria de Estado de Planejamento e 
Desenvolvimento Regional e levantou a questão das ausências constantes das Prefeituras de 
Peruíbe e Guarujá; 

 Em seguida foram discutidos os seguintes aspectos: 
- Aprovação da Ata da reunião anterior, foram feitas propostas de correções  como: horário de 

inicio, local e solicitado que fosse tirado a realização de workshop e deixar palestras no I 
Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada Santista, o que foi aprovado por todos os 
presentes; 
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REGISTROS 

- Foi proposto e aceito pelos presentes a alteração da ordem da pauta em vista de que o 
representante de SãoVicente estar com toda a documentação do I Encontro; 

- Envio de documento para o CONDESB sobre problemas de serviços e manutenções da Vivo; 
- Acertou-se de até dia 29/08 deverão ser encaminhadas informações a Coordenação da CT 

para elaboração de documento; 
- Eventos: 
. Café Tecnológico - smart cities; 
. 27.08 Parque Tecnológico Santos - In Noventa/Portolog - evento aberto necessária inscrição 

prévia, na AEAS; 
- Atualização do Caderno de TIC; 
. Acrescentar necessidades, questão do swot no caderno, apresentar novo diagnóstico que 

deverá ser apresentado no 1o. Semestre de 2015 - apresentação CONDESB junho/julho; 
- Visitas Prefeitos ao SighSantos; 
- Termo de cooperação técnica Prefeitura de Santos com as demais prefeituras; 
- Encaminhamento de material do curso ministrado pelo Paulo da Prefeitura de Santos; 
- Próximas reuniões: 24.09 Mongaguá, 22.10 Itanhaém, 22.11 Peruíbe, 17.12 Agem; 
- Evento de Tecnologia - I Encontro Metropolitano de Tecnologiada Baixada Santista 
. Realizações: 
. Instituições visitadas e a serem visitadas; 
. Pendências - colocação de faixas, distribuição de material gráfico, transporte de alunos, 

logística e administração do evento, sistema de credenciamento e identificação e sistema de 
internet wi fi para o evento; 

. Ver se tem link no Centro de Convenções e qual a potencia; 

. Sistema de divulgação; 

. Colocar os municípios em ordem alfabética ; 

. Inscrições; 

. Modificações deverão ser propostas para São Vicente até amanhã, dia 21.08; 

. Stands terão uma tomada; 

. Confirmação de uso de stand até 22.08, Márcio reforcará via mail; 

. Pedido de três aparelhos de som das prefeituras; 

. Abertura; 

. Ingresso um quilo de alimento; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

Santos, 20 de agosto de 2014 
 
 

MÁRCIO AURÉLIO DE ALMEIDA QUEDINHO 
Coordenador 

 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


